



Ciudad Autónoma de Buenos Aires, 2 de Septiembre de 2022.

La Comisión Directiva de La Mutual repudia el atentado perpetrado contra la Vicepresidenta de la Nación Cristina Fernández de Kirchner.

Este gravísimo hecho que condenamos, no sólo afecta a la persona y a su investidura, sino que pone en riesgo la paz social y a la misma institucionalidad.

Abogamos por el esclarecimiento de este intento magnicida, y nos sumamos al profundo deseo de paz y defensa de la democracia, que es un anhelo mayoritario de la ciudadanía argentina.

COMISIÓN DIRECTIVA

